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令和３年第 14回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和３年 12月 23日（木）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 中会議室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、小林委員、佐藤委員、松井委員、樋󠄀熊委員 

４ 説明のための出席者 

栗林教育部長、野水教育総務課長、平岡子育て支援課長、 

熊倉小中一貫教育推進課長、星教育センター長、 

坂井教育総務課課長補佐、佐藤教育総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  １人 

６ 議 題     

(1) 会議録の承認 

  令和３年第 13回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

報第１号 小中一貫教育実施状況について 

報第２号 令和３年度第２回三条市学校給食運営委員会会議録について 

 (3) 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長谷川教育長から令和３年第 13回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

(2) 報告 

報第１号 小中一貫教育実施状況について 

    星教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第２号 令和３年度第２回三条市学校給食運営委員会会議録について 

    野水教育総務課長が説明 

  （樋󠄀熊委員） 

    13年前に始まった完全米飯給食について、令和４年度からその内容を変更するとのこと

で、子供たちにとっては多様な給食に触れることができ大変うれしいことだと思いますし、

調理場の栄養士にとってもメニューの幅が広がるため良かったと思います。 
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   今まで、三条市の給食費は県内 20市の中では安い方でしたが、今回の内容変更に伴い給食

費は 20市での平均ないし平均より少し高くなるという認識でいいですか。 

 （野水教育総務課長） 

   三条市の給食費の水準について、現行は 20市の中でも安価な方でしたが、今回の給食費値

上げによって、ほぼ県内の平均レベル程度になると見込んでおります。給食費につきまして

は、内容の変更に伴うこと以外にも物価の上昇による影響も加味しながら算出させていただ

いたところです。 

 （小林委員） 

   今回の給食内容の変更は、今までの三条市の方針から考えると大きな変化であると思いま

す。 

   今後も、このような変化を楽しみにしているところですが、次回の給食運営委員会はいつ

頃開催する予定ですか。 

 （野水教育総務課長） 

   給食運営委員会について、第１回で見直しの基本方針を示し、第２回で見直しの内容とそ

れに伴う給食費の改定案について御了承いただきました。 

次回、第３回につきましては、令和４年度の給食費会計の予算案を組み立てたときにどうな

るのかを示したいと考えていますが、時期としては令和４年２月を予定しています。 

なお、第３回給食運営委員会の議事録は、３月に開催する教育委員会定例会で報告させてい

ただきます。 

                                            

 (3) 次回教育委員会定例会の日程について 

野水教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕令和４年１月 25日（火）午後１時 30分 

                                            

８ 閉会宣言  午後１時 55分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正二 

 


